AN y PRD mantienen suspendida la coalición

Tricolor debe retirar propuesta de ampliar presencia de soldados de seguridad pública

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Las dirigencias del PAN y PRD determinaron mantener suspendida la coalición Va por México, si el PRI no da marcha atrás a su propuesta de ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles.

Los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, a través de su Comisión Permanente Nacional, avalaron respaldar a su presidente Marko Cortés y a su secretaria general, Cecilia Patrón "en todas las decisiones que han tomado para evitar cualquier cambio a la Constitución que siga militarizando al país y continúe la fallida estrategia de seguridad".

En un comunicado agregaron que, "debido al incumplimiento por parte de la dirigencia nacional del PRI a los compromisos suscritos en la plataforma de la coalición Va por México", se requiere que los tricolores reculen.

"Hacemos un firme y respetuoso llamado a los diputados, y senadores del PRI a que antepongan el interés nacional por encima de cualquier otro y que voten en contra de la reforma que en complicidad con Morena se ha propuesto", señalaron. El dirigente del PRD, Jesús Zambrano, aclaró que la suspensión seguirá hasta que no se desahogue el trámite por el que debe pasar la iniciativa del PRI.

"La situación de la coalición sigue en términos como lo expresamos la semana pasada, temporalmente suspendida y esperaremos a que concluya el proceso que tiene que pasar por el Senado, primero agotarse en la Cámara de Diputados".

El líder del sol azteca, recordó que desde el PRD y PAN han propuesto al PRI la construcción de una propuesta conjunta: "De la mano de la sociedad civil, porque a nosotros también nos interesa la seguridad, ojalá y fuera sincera la expresión que ha venido haciendo el Presidente, que quiere, que sería bueno que ha gamos a un lado la politiquería... a él también, que haga a un lado la politiquería y que entonces dialoguemos para construir juntos una alternativa", precisó.

EL DATO

Este miércoles la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados debatirá, y en su caso, aprobará la iniciativa de la diputada priista Yolanda de la Torre para ampliar hasta 2028 el periodo en que el Ejército se mantenga en las calles.



Marko Cortés y Jesús Zambrano, líderes del PAN y PRD, esperarán para decidir el futuro de la alianza.